



Le programme de restructuration de Tunisair démarrera en janvier 2019

Le ministère du Transport s'engage à accélérer la réalisation du programme de restructuration de la compagnie aérienne nationale "Tunisair", à partir du mois de janvier 2019 et à réexaminer le programme commercial de la compagnie, a affirmé jeudi 20 décembre, le ministre du Transport, Hichem Ben Ahmed.

Au cours d'une rencontre sur "le transport et la logistique au service du commerce et de l'investissement" tenue jeudi à Tunis, le ministre a insisté sur la nécessité de mettre en œuvre une stratégie à court terme visant à sauver le transporteur national et améliorer ses services.

Quant au directeur général de l'aviation civile, Habib Mekki, il a annoncé que la compagnie aérienne a demandé au groupe Airbus d'avancer la date d'acquisition de 5 avions pour la fin 2019.

Source : WMC